



OBRAS DE INFRAESTRUCTURA DINAMIZAN ECONOMÍA LOCAL.

Desarrollo de obras han duplicado los empleos directos en la región

APOYO. 24% de ellos corresponde a mano de obra femenina.

Durante abril y lo que va de mayo de 2025, el MOP ha duplicado la cifra de empleos directos en comparación al mismo periodo del año anterior, pasando de 1.960 empleos en 2024 a 4.010 este 2025.

"Hemos duplicado los empleos directos en Ñuble. Hoy, gracias a una inversión histórica del MOP, más de 4.000 personas trabajan en obras públicas en la región. Las obras del MOP no solo mejoran caminos, también generan oportunidades concretas para las familias de Ñuble. Cada obra que iniciamos es también un empleo que se crea, una familia que se beneficia y una comunidad que progresá. La inversión del MOP no se mide solo en cemento o asfalto, se mide en dignidad, empleo y futuro para Ñuble", recalcó el seremi.

Este avance es reflejo del compromiso del MOP por impulsar obras de alto impacto social y económico. En ese contexto, Jelvés destacó que la inversión no solo está generando trabajo,

sino también inclusión. Un 24% de los empleos generados corresponde a mano de obra femenina, cifra que supera ampliamente lo por norma que establece un mínimo de 10% de participación de mujeres en obras.

Desde la CCHC, su presidente, Sebastián Godoy, destacó la noticia. "Junto al Ministerio de Obras Públicas estamos haciendo visitas inspectivas no tan solo a caminos que conectan a la región de Ñuble, sino que caminos que generan empleo en la región, ese empleo que tanto necesitamos. La última temporada el Ministerio de Obras Públicas aumentó la cantidad de mano de obra en más de 4 mil personas, no obstante, el rubro de la construcción ha perdido en los últimos años más de 3 mil puestos de trabajo. Valoramos este esfuerzo del Ministerio de Obras Públicas en aportar con otros 2 mil empleos más de aquí a fin de año, con obras que adelantan el progreso para la región", destacó Godoy.